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Preface

The political system in the post-colonial state of Uganda still struggle with
low extraction of revenues and contested fiscal policies, state building and
the delivery of services. However, a twist of governance of local revenues
in urban authority from manual to the use of digital innovations of extrac-
tion of revenues undoubtedly strengthened the fiscal capacity of the state.
Therefore, this book that was accepted as a PhD dissertation and defended
at Münster University enlightens scholars of governance and policymakers
on to the magic ability of ICTs enabled innovations in local urban au-
thorities as an alternative to strengthening of fiscal policies, participation
(Hybrid), state building and promotion of good governance. The book in
fact comes out at the time of the changing governance modalities which
has come with intense adoption of use of bottom-up digitally built spaces
to encounter the unresponsiveness of government and the dominance of
elites in the making of decisions in Uganda. The reading of this book
gives the readers a glimpse into the usage of technology in governance of
political and administrative systems.

Several people deserve appreciation. I am thankful to my First PhD
supervisor Prof. Dr Norbert Kersting for having tireless guided me with his
scientific techniques of doing research. Prof (em). Dr. Paul Kevenhörster
as my second PhD supervisor, I am grateful to your kind guidance. Also,
Prof (em). Dr. Dirk Berg-Schlosser, I thank you for motivating me to com-
plete. This doctoral research involved expensive fieldworks in Uganda, and
travels to the research meetings across the globe. I am therefore thankful
to the financial support I got from the Friedrich Ebert Stiftung (FES) up to
the completion of my PhD at Münster University, Germany. Without it I
would not have completed.

Appreciation also goes to Prof. Dr. Herbert Edling and Prof. Dr. Rolf
Wortmann. I also thank my PhD research group “Urban and Regional
Innovations and Internet (URII)” and colleagues at Münster University,
Germany: Dr. Sebastian Schneider, Dr. Shayo, Dr. Gesenhues, Dr. Zhu,
Hocks Philip, Jan Philip, Blesmore, Aditi, Jozef and Mara. Thanks to my
friends Eliab, Hilary, Voß, Robin, Leonie, Byomuhangyi (RIP), Kamugy-
isha, Marius, Sokona and Christine Suubi. To my siblings and parents, I
thank you. My father Deus Rwabishari (RIP), who would surely be now
proud of me, thank you and you remain in our memories. Thank you, all
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the good people, respondents and interviewees that supported the process
of writing of my research that I am unable to mention.

Vorwort

Das politische System im postkolonialen Staat Uganda hat nach wie vor
mit geringen Steuereinnahmen, einer umstrittenen Steuerpolitik, dem
Staatsaufbau und der Bereitstellung von Dienstleistungen zu kämpfen.
Allerdings wurde die fiskalische Kapazität des Staates durch die Umstel-
lung der lokalen Regierungsbehörden auf die Nutzung digitaler Innova-
tionen gestärkt. Dieses Buch klärt daher politische Entscheidungsträgerin-
nen und -träger und Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler in der
Regierungsführung über die Fähigkeiten der kommunalen Verwaltung
auf. Die durch IKT ermöglichten Innovationen können zur Stärkung der
Fiskalpolitik, der demokratischen Partizipation, des Staatsaufbaus und der
guten Regierungsführung genutzt werden. Das Buch erscheint während
sich die Regierungsweise wandelt. Damit kann die intensive Nutzung
von digitalen Bottom-up-Räumen einhergehen, um der fehlenden Reak-
tion der ugandischen Regierung auf gesellschaftliche Bedürfnisse und der
Dominanz von Eliten bei der Entscheidungsfindung zu begegnen. Dieses
Buch gibt den Leserinnen und Lesern einen Einblick in den Einsatz von
Methoden und Technologien für die Steuerung von politischen und ad-
ministrativen Systemen.

An dieser Stelle möchte ich mich bei verschiedenen Menschen für Ihre
große Unterstützung während meiner Zeit an der Universität Münster be-
danken. Zuallererst geht mein besonderer Dank an meinen Erstgutachter
Herrn Prof. Dr. Norbert Kersting. Sie haben mich unermüdlich mit Ihren
wissenschaftlichen Methoden unterstützt und begleitet. Auch sonst waren
Sie immer für mich da. Vielen Dank an Prof (em.) Dr. Paul Kevenhörster,
meinen Zweitgutachter, für Ihr herzliches Gutachten. Auch Prof (em.) Dr.
Dirk Berg-Schlosser möchte ich danken, Sie haben mich immer wieder
ermutigt und motiviert.

Um dieses Themengebiet zu erforschen, war ich für das Sammeln
von Daten im Rahmen meiner Feldforschung unterwegs. Dank der
finanziellen Unterstützung im Rahmen des Stipendiums der Friedrich-
Ebert-Stiftung (FES) hatte ich die Möglichkeit, nach Uganda zu reisen
und dort zu forschen, sowie zahlreiche internationale wissenschaftliche
Konferenzen zu besuchen. Ohne die Unterstützung der Friedrich-Ebert-
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Stiftung (FES) hätte ich meine Dissertation nicht in diesem Rahmen
schreiben können. Herzlichen Dank!

Außerdem geht ein besonderes Dankeschön an Prof. Dr. Herbert Edling
und Prof. Dr. Rolf Wortmann. An der Universität Münster bedanke ich
mich bei allen Mitgliedern unserer Forschungsgruppe „Urbane und Re-
gionale Innovation und Internet (URII)”: Dr. Sebastian Schneider, Dr.
Shayo, Dr. Gesenhues, Dr. Zhu, Philip Hocks, Jan Philip, Blesmore, Aditi,
Jozef und Mara. Danke an meinen guten Freund Eliab, Hilarly, Voß,
Robin, Leonie, Byomuhangyi (RIP), Kamugyisha, Marius, Sokona und
Christine Suubi. Letztlich bedanke ich mich bei allen meinen Geschwis-
tern und meinen Eltern. Danke an meinen Vater Deus Rwabishari, der
sicherlich stolz auf mich wäre und immer in unseren Gedanken bleibt.
Danke an alle Menschen, die ich zwar hier nicht namentlich erwähnen
kann, die mich aber sehr in meinem Arbeitsprozess unterstützt haben.

 
Andrew Matsiko

Vorwort
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